



[www.pcsi.ch](http://www.pcsi.ch)

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Mardi 2 mars 2021**

## **Le PCSI Jura tend vers 3 non, mais laisse la liberté de vote.**

La tenue d'assemblée étant impossible du point de vue sanitaire, le PCSI Jura a organisé une consultation électronique pour connaître la position de ses membres en vue des votations du 7 mars 2021, à laquelle 78 délégués chrétiens-sociaux ont participé. Les résultats de cette consultation ont été très serrés, bien qu'ils tendent vers 3 x Non.

Concernant l'initiative populaire « Oui à l'interdiction de se couvrir le visage », les militants chrétiens-sociaux se prononcent légèrement pour le non, avec 38 voix contre 34 et 6 personnes qui sont en faveur de la liberté de vote.

La « Loi fédérale sur les services d'identification électronique (LSIE) » partage aussi les délégués chrétiens-sociaux. La plupart des membres est mécontente du fait que ce soient des sociétés privées qui s'occupent de la réalisation technique de ces services d'identification électronique. Cependant, bien que la majorité d'entre eux soit pour le non, certains délégués chrétiens-sociaux préfèrent avoir une loi sur l'identité électronique, plutôt qu'un vide juridique. Toutefois, avec 38 membres contre cette loi et 32 pour, ainsi que 10 personnes en faveur de la liberté de vote, les militants chrétiens-sociaux se sont légèrement prononcés pour le non.

Finalement en ce qui concerne l'« Accord de partenariat économique avec l'Indonésie », les membres du PCSI se sont divisés entre deux positions. La première, plutôt écologique, veut promouvoir les commerces et agriculteurs locaux, ainsi que protéger l'environnement et donc limiter l'importation de l'huile de palme en Suisse en refusant cet accord. La seconde, plutôt économique, se prononce pour cet accord qui donnerait à l'industrie régionale, surtout l'horlogerie et la machine-outil, un accès privilégié au marché important qu'est l'Indonésie. Avec 38 voix pour le non contre 35 pour le oui et 5 personnes en faveur de la liberté de vote, le résultat tend vers un non.

Les faibles écarts dans les résultats de la consultation amènent le PCSI Jura à laisser la liberté de vote à ses sympathisants sur les trois objets.

**Parti Chrétien-Social Indépendant du Jura**